
SÚMULA DA 70 ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/GO

DATA 15 de julho de 2022 HORÁRIO 14h00min às 16h30min
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ASSESSORIA Guilherme Vieira Cipriano

Participantes

Celina Fernandes Almeida Manso Coordenadora Adjunta

Anna Carolina Cruz Veiga de Almeida Conselheira

João Eduardo da Silveira Gonzaga Conselheiro Suplente

David Alves Finotti Camardelli de
Azerêdo Conselheiro Suplente

Maria Ester de Souza Assessora de Assuntos
Institucionais

PAUTA

I e II Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 69ª reunião
ordinária da CEPUA-CAU/GO

Discussão
A súmula foi encaminhada juntamente com a convocação e pauta, e o
Coordenador questiona se há alguma dúvida ou questionamento sobre os
documentos.

Encaminhamento Aprovação unânime da súmula pelos Conselheiros presentes.

ORDEM DO DIA

III E-mail – Cláudio Brandão sobre pedras sob viadutos



Discussão

Maria Ester informou que chegou ao CAU/GO um e-mail encaminhado pela
Associação Estadual de Apoio à Saúde. A mensagem diz respeito a um
pedido de apoio institucional do CAU/GO para apoio a uma ação civil
pública relacionada à colocação de pedras sob viaduto em Goiânia. Destacou
no encaminhamento a necessidade de que o CAU/GO integre a demanda
como amicus curiae.

O Assessor Jurídico informou os conselheiros sobre a figura do amicus
curiae e os conselheiros entenderam ser mais pertinentes que o CAU/GO seja
um formador de opinião, não se imiscuindo na seara judicial.

Encaminhamento Fazer uma nota jurídica sobre “arquitetura hostil”.

IV Selo CAU/GO de patrimônio

Discussão

O grupo de trabalho, conforme relatado por Maria Ester, não é utilizado
agrupamento do qual faz parte conselheiros. Para tratar do Selo CAU/GO, é
necessário que seja formada uma comissão organizadora.

Maria Ester apresentou proposta de minuta de Portaria para formação da
comissão organizadora.

Na sequência, o conselheiro João destacou que a minuta realmente está
praticamente pronta, e estão próximos de publicar a portaria. Relatou ainda
que o CAU/DF divulgou os bens que receberam o selo em referência.

João informou que criou um e-mail para tratar da comissão organizadora,
tendo destacado que convidariam profissionais técnicos para participar da
comissão.

Foram sugeridos alguns nomes de profissionais para integrarem a comissão
organizadora, como membros externos: Márcia Guerrante, Sandra Pantaleão,
Leandra de Brito Rodrigues, Lucas Jordano, Ana Amélia, Adriana Mara.

Após, Maria Ester foi pontuando cada uma das competências da comissão
organizadora, reforçando que se espelhou nos projetos do CAU/DF.

O Conselheiro João sugeriu a criação de um grupo sobre a Comissão
Organizadora.

Maria Ester e os conselheiros sugeriram alguns nomes para integrarem a



comissão como membros externos. Os nomes serão levados para discussão
em próxima reunião.

Encaminhamento

Foi aprovada a minuta da portaria, com os nomes dos conselheiros que
integrarão a comissão organizadora, que será submetida ao presidente, para
assinatura. O assessor jurídico e de comissões criará um grupo de Whatsapp
para tratar das discussões da comissão.

V Planos setoriais

Discussão

Maria Ester destacou que o CAU/GO recebeu 4 (quatro) minutas de projetos
de lei sobre planos setoriais de Goiânia: Lei de Área Especial de Interesse
Social, Lei de Habitação de Interesse Social, Lei de Parcelamento e o Código
de Edificações.

Maria Ester fez ponderações pessoais sobre as minutas e destacou que
algumas delas fazem remissão ao plano Diretor.

Encaminhamento Maria Ester se comprometeu a finalizar a leitura das 4 (quatro) minutas e
trazer novas ponderações sobre os projetos de lei.

VI Evento Cidade para Mulheres

Discussão Maria Ester informou que esse evento seria direcionado pela conselheira
Anna Carolina, não trazendo mais pormenores para a discussão.

VII Assuntos gerais

Discussão

Maria Ester reforçou que é necessário encaminhar uma documentação para O
CONDUR de Itumbiara-GO, para retirar o nome de Sérgio Nagata como
representante do CAU/GO na cidade.

Maria Ester noticiou que faz parte de um grupo de estudos da UFG, e que
numa das reuniões, foi sugerido criar uma revista científica para publicação
de projetos. Maria Ester informou que sugeriram que o CAU/GO editasse
uma revista, para que a empresa de publicidade a ser contratada direcione
este trabalho.



João pontuou que a ideia da revista do CAU/GO já foi discutida em uma
CTC.

O conselheiro David sugeriu que isso seja levado para a próxima Plenária.

Encaminhamento
Sobre a revista trazida por Maria Ester, a conselheira Celina sugeriu como
encaminhamento que seja verificada a possibilidade da criação desta revista
ser contemplada pela empresa de publicidade.

Celina Fernandes Almeida Manso
Coordenadora Adjunta da Comissão de Política Urbana e Ambiental – CPUA

Com a autorização da Comissão de política Urbana e Ambiental do CAU/GO, e considerando a
implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das informações
prestadas (art. 7º, parágrafo único, c/c art. 9º, da Deliberação Plenária Ad Referendum n. 07/2020-
CAU/BR).

Guilherme Vieira Cipriano
Assessor Jurídico e de Comissões
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